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　この度は、ご意見をいただきありがとうございました。

　ご指摘の場所は、就労継続支援事業所Ａ型あそしえのご利用者
専用の駐車場として利用しておりますので、みのりの里職員用駐
車場が空いていても駐車している場合がありました。
　さらには、博愛苑職員駐車場も満車の場合は、みのりの里駐車
場に駐車する場合があるのが現状です。
　今後は、アスファルト駐車場から駐めていくように改め、なるべく
土のスペースが空くよう駐車します。
　また、季節の花のプランターを置くなど、見える景色にも工夫をし
ていきたいと思いますので、アイデアをご教示ください。
　
　この度は、お答えがたいへん遅くなって申し訳ありませんでした。
今後も、より良い「よらいや」を目指し努力を重ねてまいりますの
で、引き続き、ご意見、ご要望をお聞かせください。
　ありがとうございました。

対　応　策

　　　　　　　　　　　　　　　ご意見受付書　

内　　　容

よらいやの利用中、外を見ながらリフレッシュし、汗を流します。
その際、グリーンゾーンに車が駐車していてムードを壊します。
駐車スペースが無いようには思えません。
利用者目線で考えてください。


